

## 1963 Der Abriss des Spritzenhauses

Geschrieben von: Udo Unruh

Montag, den 12. April 2010 um 14:30 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 13. April 2010 um 09:26 Uhr

---

1963 erfolgte der Abriss des Spritzenhauses, da es dem Straßenbau weichen musste. Eine neu errichtete Doppelgarage in der Burgstraße diente nun als Gerätehaus. In all den Jahren wurde die Feuerwehr zu einem Kaminbrand und einem Kleinbränden gerufen.



Eine der letzten Übungen im alten Gerätehaus  
v. l.: Rudi Unruh, Erwin Rübsamen, Helmut Deutsch, Heinz Goerke

[Zurück ...](#)